## オーストラリア海外研修 現地レポート④

## 7月16日(火)

今朝もみな元気に登校してきました。顔の表情も徐々によくなってきて、オーストラリアに馴染めて きた様子です。

ご家庭の車で送迎されている生徒、また何名かの生徒は、ご家庭の事情で数日間のみ限定では ありますが、ホストスクールのスクールバスでホスト兄弟姉妹と登下校している生徒も居ます。現 地の生徒と交じってスクールバスで登下校が出来る経験は、とても貴重な経験にもなります。

今朝はダンスの授業からスタートです。まずは準備運動をし、ステップを覚えていきました。 ヒップホップの要素もありみんな苦戦していました。途中にゲームを挟んだりしたダンスで、最後に また曲にあわせて踊り終了です。









次は英会話の授業に移動です。自己紹介から始まりました。英語の授業となると少々緊張気味の様子です。





モーニングティー(休憩)は、生徒のみなさんも、学校に慣れてきて売店にて買い物もするようになってきました。一番人気は巻き寿司でした。





再び英会話の授業に戻り、オーストラリアの食べ物、ベジマイトなどについて学び、実際にベジマイトのテイスティングに挑戦しました。

その後は、ランチです。現地の生徒たちと一緒に食べました。





午後からは、現地の生徒と同じ授業に分散して入りました。

技術クラスは、ストローで模型を製作したり、粘土を捏ねて何かを制作したりしているクラスもありました。









本日の最後の授業はMusicの授業です。

生徒たちは、学校の決まりで2列に並んで移動して待機、一人一人挨拶をして教室に入ります。 リズムにあわせて手をたたくとこから始まり、最後はギターをひけるようになりました!

立派なギタリストも誕生しました!!!









